

Estuaire/Commune de Ntoum/ Quelques jours avant la fin de l'année scolaire

**Des présents aux meilleurs écoliers**

PNSB  
Ntoum/Gabon

LES meilleurs élèves des écoles primaires des villages Ayeme-Plaine, Ayeme-Maritime, Ngouandji, Awaga et Mebba se souviendront longtemps, sans nul doute, de la récente visite de Sylvie Akagha-Mba, l'épouse du ministre des Mines, dans leurs établissements respectifs. Et pour cause, à quelques jours de leur départ en vacances, elle a tenu à honorer les cracks de ces établissements, en remettant aux cinq premiers de chaque classe des présents.

Un élan de générosité que les bénéficiaires ont perçu comme un encouragement et une invite à davantage "considérer l'école comme le chemin le plus sûr vers un avenir radieux". D'où les témoignages de gratitude des enseignants et des apprenants à l'endroit de la bienfaitrice.

De manière générale, le taux de réussite des écolières est relativement supérieur à celui des garçons. Il en est ainsi à l'école ca-



Sylvie Akagha Mba récompensant les meilleurs écoliers d'Ayeme-Plaine...



... et Ayeme-Maritime...

tholique de Mebba où, sur un total de 40 élèves ayant

... avant de poser avec ceux de Ngouandji.



obtenu la moyenne, l'on compte 26 filles. Preuve, s'il en est encore besoin, que l'éducation de cette frange de la population gabonaise n'est plus une simple vue de l'esprit.

Paraphrasant la première dame du Gabon, Sylvie Bongo Ondimba, qui a fait de l'épanouissement de la jeune fille une des priorités de son action, l'épouse du ministre des Mines a exhorté les écolières à s'adonner à leurs études, plutôt que de se consacrer aux activités susceptibles d'hypothéquer leur avenir. "Ne baissez pas les bras, continuez à travailler et à penser à vos études. Votre avenir en dépend", a-t-elle martelé, en s'adressant tout particulièrement à celles qui accèderont, au terme des examens de fin d'année, au collège, un environnement bien différent de celui du primaire. Dans tous les cas, Sylvie Akagha-Mba a dit pouvoir compter sur ces apprenantes et leurs camarades, pour ne pas briser les espoirs placés en eux par leurs parents et enseignants.

**Église presbytérienne du Gabon**

**Messages de paix**

LBON  
Libreville/Gabon

Pour cette deuxième conférence trimestrielle de l'Association chrétienne des hommes (ACH), les Presbytériens de la paroisse Smyrne avaient invité les six paroisses du Gabon.

« Je lance un appel à tous les Presbytériens ; venez et construisons notre Église dans l'amour et la paix. Finies les querelles qui nous divisent et jettent l'opprobre sur nous ». André Biyo'a-Ngoulou a certainement dégagé ainsi l'essentiel du message que cette journée souhaitait livrer. Ces assises, sous la supervision du révérend-pasteur Jean-Fidèle Mbida, auront été aussi l'occasion de revenir aux origines du presbytérianisme. Les fidèles se sont vus expliquer la naissance de ce rite, son développement à travers le monde et la teneur de son enseignement. Et une bonne partie de celui-ci repose sur la fraternité. "Si tu incarnes la paix, tu as la bénédiction de Dieu", avait d'ailleurs conclu André Biyo'a-Ngoulou.

L'atmosphère festive qui prévalait et une remise de cadeaux vivement appré-



L'exhortation faite par l'ancien d'église, André Biyo'a Ngoulou.



La remise de cadeaux aux invités.

ciée ont ajouté à la bonne humeur générale. Une prochaine réunion aura lieu en novembre prochain

La lecture du rapport des travaux par le secrétaire paroissial ACH Smyrne, Raphaël Ndong Obiang, au centre.

